



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 53682

Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite attirer l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la surmortalité due aux maladies cardio-vasculaires dans le département de la Réunion. A la Réunion, la mortalité due aux maladies cardio-vasculaires est en augmentation de 10 % par an, en ce qui concerne particulièrement les cardiopathies ischémiques. Dès lors, les différents services de cardiologie de l'île ne sont pas en mesure de faire face, à moyens constants, à cette augmentation et ne peuvent plus par conséquent assurer une prise en charge optimale des patients. Par ailleurs, la mortalité par accidents vasculaires cérébraux est à 2 fois plus importante à la Réunion qu'en métropole. En conséquence, il la remercie de bien vouloir lui indiquer dans quelle mesure elle envisage de soutenir les actions qui sont menées en matière de prévention, d'éducation diététique et de lutte contre le tabagisme, de telle sorte que cette tendance soit ralentie dans un premier temps, puis inversée à terme.

Données clés

Auteur : [M. André Thien Ah Koon](#)

Circonscription : Réunion (3^e circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 53682

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 novembre 2000, page 6441